

Incendio bicomunal en Limache y Concón ya ha afectado 300 hectáreas

REGIÓN. Personal de Bomberos, Conaf y municipios se mantuvieron combatiendo el siniestro que, hasta la jornada de ayer, se mantenía “activo con propagación lenta y baja intensidad”.

Daniel Esparza Salfate
 daniel.esparza@mercuriovalpo.cl

Unas 300 hectáreas afectadas había dejado hasta ayer el incendio forestal denominado ACE, que afecta a las comunas de Limache y Concón desde la tarde del viernes, según información entregada por Conaf al cierre de esta edición.

Según comentó el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, el incendio, que mantenía en alerta roja bicomunal a Limache y Concón, pero que fue reducida a alerta amarilla, “al momento tiene una superficie de 300 hectáreas por confirmar y el incendio se encuentra activo, con una propagación lenta y baja intensidad”.

AYUDAS

Además, Núñez indicó que durante toda la jornada de ayer se mantuvieron “trabajando dos maquinarias tipo skidder, 12 brigadas terrestres, seis Cuerpos de Bomberos de Quilpué, Quillota, Viña del Mar, Viña Alemana, Olmué y Limache, y

6

Cuerpos de Bomberos de diferentes comunas se mantuvieron trabajando en controlar el incendio.



ALERTA ROJA QUE SE MANTENÍA EN LIMACHE Y CONCÓN PASÓ A SER ALERTA AMARILLA EN DICHAS COMUNAS.

también camiones aljibes y maquinarias de las comunas de Viña del Mar, Olmué y de Limache”.

Asimismo, detalló que en el combate se utilizaron “cinco helicópteros, tres aeronaves y un avión de coordinación”, en tanto que “también se está trabajando en la construcción de líneas de control, tanto terrestre como con productos químicos a través del lanzamiento

desde aeronaves”.

En cuanto a la ayuda de otras comunas, mencionada por el director regional de Conaf, la Municipalidad de Viña del Mar precisó que fueron enviados tres camiones aljibes, una retroexcavadora y un móvil de Gestión de Riesgo de Desastres (GDR).

VIÑA DEL MAR

En ese sentido, el director de

EMV

“Se está trabajando en la construcción de líneas de control, tanto terrestre, como con productos químicos a través de aeronaves”.

Mauricio Núñez
 Director regional de Conaf

“Nuestras cámaras de monitoreo de incendios con inteligencia artificial se encuentran en funcionamiento continuo”.

Mauricio Fuentes
 Director de GDR Viña del Mar

pudiera presentar en la ciudad”.

Fuentes explicó a su vez que “nuestras cámaras de monitoreo de incendios con inteligencia artificial se encuentran en funcionamiento continuo, enlazadas directamente con la central de Bomberos de Viña del Mar, Conaf y Senapred, lo que permite reforzar la vigilancia y respuesta oportuna ante cualquier emergencia, por lo que seguimos monitoreando la situación”. CG